

¿Que es el Sinhogarismo?

Se refiere a aquellas personas que carecen de un lugar permanente para residir y se ven obligadas a vivir en la calle, albergues, portales, etc....

Cuando hablamos de personas sin hogar, debemos de tener en cuenta que son personas que se encuentran en una situación determinada, pero no por ello dejan de formar parte del municipio y por lo tanto, debemos considerarlos también como vecinos del municipio.

Como comunidad, debemos ayudar a que recuperen su dignidad y sus derechos, que ven mermados por la situación en la que se encuentran. Es un buen momento para ponernos en el lugar del otro.

¿Me paro a pensar o sentir como les puede afectar su situación a las personas sin hogar?



¿QUE PUEDO HACER YO?

¿CÓMO RELACIONARME CON UNA PERSONA QUE SE ENCUENTRA EN SITUACIÓN DE CALLE?

1

Dejarnos ver por la persona por ejemplo saludando siempre que la veamos para que de esta manera nos reconozca e identifique como parte de su entorno conocido

2

Nuestro trato deberá ser de igualdad, es importante que no le hagamos sentir inferior.

3

Naturalidad, cuanto mas natural sea el trato mejor fluirá la relación, además seremos cercanos y respetuosos.

4

Es importante no invadir su espacio. Su hogar es el banco, la esquina, etc lugares que utilizan para refugiarse y constantemente son transgredidos.

Es conveniente pedir permiso siempre para acercarse..

5

Mostrar empatía y comprensión ante lo que nos cuente. No invalidar sus sentimientos.

6

Respetar su rechazo, si se muestran poco receptivos es mejor irse en ese momento y regresar en otro. Es una reacción muchas veces defensiva.

UNA VEZ QUE NOS HEMOS CONVERTIDO EN PERSONAS CONOCIDAS PARA ELLOS ES EL MOMENTO DE ESCUCHAR CON LOS OÍDOS Y EL CORAZÓN.



Ayuntamiento de la Villa de
Móstoles
Concejalía de Contratación,
Mayores y Bienestar Social.

La Realidad del Sinhogarismo



HYUE DE LOS PREJUICIOS

¿QUE SABEMOS DE LAS PERSONAS SIN HOGAR?

No son culpables de su situación.

Quedarse sin trabajo no es una causa

Cualquier persona puede terminar viviendo en la calle

No son peligrosos ni agresivos

El alcohol es una consecuencia de vivir en la calle

Todos podemos ayudar en su integración

Tienen derecho a la dignidad y a su seguridad

